

## コミュニティ・スクールだより

問 氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局（学校教育課内） ☎0965-52-5859

### 地域の皆さんと一緒に「地域とともに歩む学校づくり」を目指して！

夏休み中も子どもたちは地域の中でたくさん活動しました。竜北中生徒は「オータム交竜会」に向け、地域の専門家に歴史や農作物などの話を聞き学びました。氷川中生徒は、町内の小学生とともに氷川町の祭りに参加し、地域を盛り上げました。地域の皆さんの温かい支援があるからこそ、子どもたちがいきいきと活動できています。

11月4日の「CSの日」に向けて地域の皆さんにも、もっともっと一緒に取り組んでいただけるようお声かけし、地域総ぐるみでコミュニティ・スクールの輪を広げていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。



改めて自分の住んでいる地域のすごさや歴史を知れて氷川町がさらに好きになった。小学生にも楽しく伝えたい。



夏休みの思い出になるとても良い経験ができた。たくさんの人に喜んでもらえて祭りに参加できたことに感謝したい。

## 地域学校協働本部だより

問 氷川町地域学校協働本部（生涯学習課内） ☎0965-52-5860

### 起業体験活動に向けて

竜北中学校では、9月末に3年生の起業体験（マルシェ）を実施。それに向けての事前学習を行いました。中学校からの依頼で、地域学校協働本部では、生徒に向けて講話いただく方へのつなぎを行いました。宮崎ファームの宮崎修太さん、宇城市商工会事務局の前村裕見子さんに協力いただき、仕入れや販売の話、品物に付加価値をつけて工夫して販売することなどの話を聞きました。また、接客についての話もあり、真剣な表情で話を聞く生徒たちの姿も見られました。



### 種から育てた花が今

竜北西部小学校の環境美化委員会の児童8人が、地域の皆さんと一緒に夏休み明けの花壇の手入れを行いました。PTA愛好作業できれいに草取りをしてもらった花壇の花を点検し、枯れたものや花殻を取り除き、空いたところに夏すみれの苗を植えました。この花壇の花は、昨年度末、環境美化委員会の先輩たちが種をまき、今年度の委員とボランティアの児童と地域の皆さんで花壇に植えたものです。地域の皆さんからは、県道を通る時よく見えると喜んでいただいています。



### 竜北中

#### 鍛錬の汗 光る！（パート2）

7月末に行われた熊本県吹奏楽コンクールでは、吹奏楽部が中学校Aパートに出場し、惜しくも銀賞という結果でした。また、県中体連大会では柔道個人戦で松岡光琉くん（66Kg級）、藤田琉樹弥くん（55Kg級）、栗原功くん（50Kg級）がそれぞれ3位、水泳では400m自由型で山本百日花さんが3位と竜中生の頑張りが光りました。2学期は八代中体連駅伝大会へ向け、練習に熱が入っています！



### 竜北東小

#### 町を盛り上げよう！応援うちわづくり

毎年恒例の「梨マラソン大会」の応援うちわを作りました。ランナーの皆さんが見て喜ばれるようなうちわを完成させることができました。CS委員の皆さんにも制作にご協力いただき、地域の方々と一緒に梨マラソン大会を盛り上げようという気持ちが高まりました。思いを込めた応援うちわで地域に恩返しのできたらと思います。



### 宮原小

#### 力を合わせてがんばった PTA 美化作業！

8月27日にPTA美化作業を行いました。除草や溝さらい、茶畑の剪定など約1時間汗を流しました。子どもや保護者、CS委員、地域の方々、職員の力を合わせて行い、さらに学校が美しくなりました。「みんなで力を合わせて運動場の草をいっぱい抜きました」「自分たちだけでするよりもきれいになりました」などの感想が子どもたちから聞かれました。皆さん、ありがとうございました。



### 氷川っ子

## スクールニュース

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

### 竜北西部小

#### やる気MAX！

#### スーパー学校運営協議会への道のり

納品されたばかりの深紅のユニフォームに袖を通し、和気あいあいと第3回学校運営協議会が行われました。11月4日「CSの日」の午後に開催する「ふれあい活動」の具体的な計画づくりがメインです。子どもたちを真ん中に、学校、家庭、地域の「ワクワク」と「笑顔」のために、どんなチャレンジができるかみんなで知恵を出し合いました。また、この日は服部校長先生の誕生日の前日。みんなでバースデイソングを歌うなど、大盛り上がりの協議会となりました。



### 氷川中

#### 暑い夏も「盛りだくさん！」

#### 「地域」「学校」で鍛錬・成長！

氷川中生は、暑さに負けず、学校で、また地域の中で頑張りました。学校では早朝から駅伝大会へ向けた練習、また図書室では学習にも頑張ります。10月の三神宮大祭のための生徒とCSの実行委員会が開催され、4年ぶりの納涼祭や地蔵祭りにも文化部などを中心に多くの生徒が参加しました。野球部が八代地区の大会で優勝する活躍もあり、あっという間の8月でした。地域の皆さんに感謝です！

